

Sujet: Fwdt: Enquête publique les Forges de Val d'Issore  
De: PFERRE7 pref-enquete-publique <pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr>  
Date: 30/10/2018 16:32

Message électronique  
N° 221

Vu le président de la  
Commission d'enquête



----- Message original -----  
Sujet: [INTERNET] Enquête publique les Forges de Val d'Issore  
Date: Tue, 30 Oct 2018 16:31:34 +0100  
De: Antoine de la Borderie <antoine.de.la.borderie@wanadoo.fr>  
Pour: <pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr>

Monsieur Le Commissaire Enquêteur

Pouvez-vous noter mon avis extrêmement opposé aux éoliennes de Mezieres sur Issore

Ce projet voisin de celui de Lussac les Eglises de celui d'Adriers déjà exploités va également être à proximité de tous les projets du Nord de la Haute Vienne Saint Barbant Saint Martial Courcalias Magnac Lava...  
C'est un véritable ballet qui nous guette !!!

Ces projets m'intriguent depuis quelques temps car c'est une véritable mode commune veut SON EOLIEN

Pourquoi?  
J'ai regardé de plus près de quoi il retournait exactement Et je me suis aperçu avec étonnement que ce n'est pas une histoire de vent puisqu'il suffit de regarder les comptes d'exploitation et résultats des parcs déjà existants Pas un seul n'est bénéficiaire si EDF ne rachète pas le peu de courant qu'ils produisent au prix hallucinant de 80,97€ le kWh

Ce n'est pas pour la planète puisque ces machines la réchauffent  
(cf <https://www.commissairesdesenergies.org/fr/le-cout-climatique-des-eoliennes-est-pas-negligeable-conclude-une-etude-1810092> <https://www.mediun.fr/le-cout-climatique-des-eoliennes-est-pas-negligeable-conclude-une-etude-1810092> source=newsletter&utm\_medium=nl:info-energies&utm\_campaign=newsletter/&utm\_info-energies-05-oct-2018)

Ce n'est pas pour les habitants : ils n'en veulent pas et se retrouvent avec des biens immobiliers invendables car quoiqu'en disent les promoteurs : qui a envie d'habiter sous une éolienne?

Pauvres régions pauvres peu peuplées sans défense !

Regardez les cartes INSEE de pouvoir d'achat et projets éoliens Comme c'est curieux que le vent paraisse souffler là où les populations ne sont pas en état de se défendre !

Ce n'est pas pour la faune : oiseaux chauve-souris d'espèces communes ou rares sont incapables de s'adapter à ces moulins gigantesques et sont attrapés broyés tués.

Ce n'est pas pour la flore toutes les haies détruites font disparaître toutes les gentilles plantes qui ne demandent rien.

Alors si ce n'est pour la nature Pour quoi ?

Non pas pour quoi Pour QUI :  
Des sociétés étrangères qui ont senti la manne des modèles économiques "hors sol" vivant sur des prix garantis quel que soit le marché et qui ne coulent rien puisque c'est le consommateur qui paie grâce à la CSPPE

Des élus trop contents (quand ils ne sont pas directement concernés par les implantations) de ne pas devoir se restreindre comme le demanderait l'état des finances publiques mais de pouvoir grâce aux redevances et autres CFE continuer à vivre agréablement

Des propriétaires de terrains et fermiers qui vont toucher des locations sans même se poser la question de qui paiera le démantèlement car « on » leur a dit que 50000 € était gardé bien au chaud à la CDC à cet effet et ON leur a dit qu'ON serait là .

Petite curiosité

Commissaires-ils le prix des démantèlements ?

Le voici :

Poi de terre contre pot de fer  
Ce scandale sortira un jour comme d'autres avant mais comme les Politiques savent si bien faire « responsables mais pas coupables » et on tournera la page .... sauf pour nous malheureux idiots qui n'avons pas su nous défendre  
Les ds sont déjà jetés mais comme il faut sauver les apparences puisque nous sommes toujours en démocratie l'EP permet de connaître le degré d'acceptation des personnes concernées aux projets Avec le foisonnement de nouveaux plans les EP montent 90% de refus et pourtant l'avis des CE est à 80% favorable  
C'est la nouvelle démocratie  
Et vous portez une immense responsabilité : celle de ne pas avoir été courageux et l'histoire se souvient toujours  
Monsieur le Commissaire Enquêteur si ces quelques lignes vous donnaient le cran de donner un avis défavorable je vous admirerai  
Recevez l'expression de ma considération

Antoine de La Borderie  
Saint Barbant

Avast logo  
[www.avast.com](http://www.avast.com)

L'absence de virus dans ce courrier électronique a été vérifiée par le logiciel antiVirus Avast.